



Unterricht mit Lift: Beim Wintersporttag zu Gast beim FC Pertolzhofen

Niedermurach. Endlich hatte es wieder geschneit, und der Skilift in Pertolzhofen konnte dank der Unterstützung des FC Pertolzhofen (Abteilung Ski) für die Schüler der Grundschule Niedermurach in Betrieb genommen werden. Abteilungsleiter Michael Prey empfing die Schüler mit ihren Lehrkräften Ortrud Sperl, Christina Graf und Jürgen Dietl im Namen des Vereins

und wünschte einen schönen, unfallfreien Wintersporttag. Am Fuße des Berges wies Maria Prey die Skifahrer in den richtigen Umgang mit dem Lift ein. Johann Bauer aus Oberviechtach wachste je nach Bedarf an der Servicestation die Skier. Auf dem Bergrücken überwachte Markus Fuchs den Lift und war bei Bedarf behilflich. Die Schlittenfahrer bestiegen den Berg zu Fuß und

sausten den Hang hinunter. Auch der Hügel auf dem Spielplatz wurde zum Rodeln genutzt. Gerne stärkten sich die Kinder zwischendurch mit Tee und einer Brotzeit. Zum Abschluss bedankte sich Ortrud Sperl im Namen der Schüler bei Andrea und Markus Fuchs sowie Maria und Michael Prey für die Organisation des Tages.

Bild: hfz